
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung (bei Enth. FDP) des 
Finanzausschusses am 12.09.2018. 
 
Abg. Skoda fragte, ob die aufgeführten Unterpunkte in der Rubrik „Erläuterungen“ in der 
Beschlussvorlage der Verwaltung getrennt abgestimmt werden können. 
 
Abg. Dr. Bieber bemerkte, eine getrennt Abstimmung sei nur möglich, wenn der 
Beschlussvorschlag dieses hergebe. Die unter der Rubrik „Erläuterungen“ aufgeführten Punkte 
seien nicht Bestandteil des Beschlussvorschlages. Der Landrat ergänzte, dass man durch den 
formulierten Beschlussvorschlag die Vertreter in der Gesellschafterversammlung anweisen 
wolle, einen entsprechenden Beschluss zu fassen.  
 
Abg. Skoda sagte, er werde den Beschlussvorschlag ablehnen. 
 
 


